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O Jornal O Paraná realizou na noite de ontem (3), em par-
ceria com o Portal SOT, o único debate entre os candidatos 
à Prefeitura de Cascavel nas eleições de 2024. O evento foi 
realizado, no Hotel Maestro, em Cascavel, reunindo três dos 
quatro candidatos que disputam o comando da Capital do 
Oeste. Edgar Bueno (PSDB), Marcio Pacheco (PP) e a Profes-
sora Liliam (PT) participaram do evento, enquanto Renato 
Silva (PL) não compareceu, sem justificar a ausência. Como 
esperado, o debate foi marcado por propostas e críticas à 

atual gestão e ao candidato do PL que se recusou a participar 
de todos os debates e também a diversas entrevistas nos 
órgãos de imprensa da local. Em dois blocos, os candidatos 
fizeram perguntas entre si, com temas definidos por sorteio. 
Nos outros dois blocos, as perguntas foram com tema livre. 
Todos os candidatos reforçaram os questionamentos sobre 
suspeitas sobre o crescimento do patrimônio pessoal do pre-
feito Leonaldo Paranhos, recentemente apresentadas pelo 
ex-deputado federal Evandro Roman.
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Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

VALDEVINO DE OLIVEIRA (70)
THIAGO RAFAEL ZISMANN BRICK (2)
MARIA SOCORRO ALENCAR DE OLIVEIRA (67)

Curitiba – A Seed (Secretaria de 
Estado da Educação) anunciou 
nesta quinta-feira (3) que fará a 
entrega de kits escolares para 
todos os alunos da rede esta-
dual. Serão adquiridos 945 mil 
kits escolares, sendo que 58.304 
serão distribuídos nos colégios 
dos 18 municípios que fazem 
parte do NRE (Núcleo Regional 
de Cascavel). Deste montante, 
39.798 são para os alunos de 
Cascavel que estudam nos colé-
gios estaduais.  

Esta é a primeira vez que 
todos os alunos receberão um 
kit escolar, com três cadernos, 
lápis de cor, canetas esferográfi-
cas, réguas, apontador com de-
pósito, borracha, entre outros 
itens, a partir do ano letivo de 
2025. Serão dois modelos de kits 
escolares: um destinado ao ensi-
no fundamental II e outro para o 
ensino médio e EJA. A diferença 
entre eles é que os alunos do 6º 
ao 9º anos receberão itens em 
maior quantidade, como lápis 
de cor e cadernos.

O investimento será de aproxi-
madamente R$ 43 milhões, com 
recursos próprios do Estado. A 
compra é fruto de uma ata de 
registro de preço, realizada pelo 
FNDE (Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação) e o MEC 
(Ministério da Educação), homo-
logada em agosto deste ano. 

O órgão federal reuniu os es-
tados interessados na compra 
dos itens, o que reduziu o custo 
total para cada ente federado, 
que realiza a aquisição de forma 
individualizada.

DISTRIBUIÇÃO
A logística e distribuição dos 

materiais serão feitas pelo Nú-
cleo Administrativo Setorial da 
Seed. “Nosso objetivo é de que 
cada estudante, independente-
mente da sua localização, receba 
o material necessário para come-
çar o ano letivo com tudo o que 
precisa”, disse o secretário de Es-
tado da Educação, Roni Miranda. 

Desempenho
Segundo a Seed, o Paraná 

tem a melhor educação do Brasil, 
conforme dados do Ideb (Índice 
de Desenvolvimento da Educação 
Básica) de 2023 divulgados em 
julho. Entre 2021 e 2023, o Paraná 
aumentou de 4,8 para 4,9 a sua nota 
no Ideb no ensino médio, o que inclui 
as escolas públicas, sob a gestão do 
Governo do Estado, e as escolas 
privadas e institutos federais. Nos 
anos finais do ensino fundamental, 
que engloba estudantes do 6º ao 
9º ano, o Ideb do Paraná passou de 
5,4 para 5,5, liderança empatada 
com Ceará e Goiás. 

Dos 945 mil kits escolares, 
58,3 mil serão para alunos 
da região Oeste do Paraná

AEN

“A gente sabe que para os 
pais com dois, três filhos, pesa 
muito no orçamento fazer a com-
pra do kit escolar, então entre-
gando esse material vai aliviar no 
início do ano o orçamento da fa-
mília”, complementou Miranda.

A iniciativa pretende garantir 
que alunos das áreas urbanas e 
rurais tenham as mesmas opor-
tunidades de aprendizado, eli-
minando barreiras que possam 
prejudicar o desempenho escolar. 

RESULTADO PSS
A Seed também informou 

nesta quinta-feira (3) que em 
4 de novembro será divulgado 
o resultado provisório do PSS 
(Processo Seletivo Simplificado)  
deste anos, incluindo as provas 
objetiva e de títulos e dos vídeos/
aula (enviados pelos candidatos 
em agosto), além da análise do 
tempo de serviço. Os candida-
tos fizeram no último dia 29 de 
setembro as provas objetivas, de 
caráter classificatório e elimina-
tório, aplicadas em 30 municí-
pios do Paraná.

Na próxima etapa, nos dias 5 
e 6 de novembro, os participan-
tes terão a oportunidade de in-
terpor recursos sobre questões 
relativas ao resultado provisório. 
O resultado final do PSS, que sai 
após o prazo de questionamen-
to, será publicado em 9 de de-
zembro. Depois da divulgação da 
classificação final, os candidatos 
aprovados deverão acompanhar 
as convocações, que serão divul-
gadas no endereço eletrônico 
do Núcleo Regional de Educa-
ção.

A contratação dos aprova-
dos ocorrerá de acordo com a 
necessidade da rede estadual 

de ensino, ao longo de 2025, 
podendo se estender até 2026, 
conforme a demanda por pro-
fissionais, incluindo a região do 
NRE de Cascavel. “O PSS é mais 
uma oportunidade que o Estado 
oferece para a inserção de pro-
fissionais qualificados na rede 
estadual. Nosso compromisso 
é garantir que todas as escolas 
tenham professores bem prepa-
rados para oferecer um ensino 
de qualidade aos nossos estu-
dantes”, afirmou o secretário da 
Educação, Roni Miranda.

O PSS 2024 contempla vagas 
com carga horária de até 40 
horas semanais, com remune-
ração que pode chegar até R$ 
6.158,04, incluindo gratificação 
e vale-transporte. Além disso, 
também estão sendo ofertadas 
vagas para Professor de Apoio à 
Comunicação Alternativa e Pro-
fessor de Apoio Educacional Es-
pecializado. Ao todo, o processo 
seletivo prevê o preenchimento 
de até 30 mil vagas ao longo de 
sua vigência.  

Repercussão
 repercute nacionalmente a den ncia do e deputado 
ederal andro oman contra o pre eito de asca el 
eonaldo aran os por enriquecimento ilícito e e pan
s o ur ana suspeita. O  e s  portal de notícia 

nacional  trou e a den ncia de oman  citando o mate
rial produ ido pelo ornal O Paraná so re o caso. 

Eleições 2024
 presidente do  ri
unal uperior leitoral  

a ministra rmen cia  
de endeu na sess o da 

orte leitoral de ontem 
 que as elei es deste 

ano de em ocorrer com 
tranquilidade democr tica 

e ci ismo respons el .  
ministra tam m a irmou 
que eleitores n o depo
sitem nas urnas seus 
dissa ores na ida ou 

ideol icos .

Última sessão
ssa oi a ltima sess o do 

 antes do  turno  que 
ser  reali ado no pr imo 
domin o .  ministra 
disse ainda que a usti a 
leitoral  tomou as pro i

d ncias necess rias para 
e itar transtornos no dia da 
elei o  com o o eti o de 
arantir a locomo o dos 

eleitores e o li re acesso 
aos locais de ota o.

Prazos eleitorais
essa se ta eira  termi

nam outros pra os eleito
rais re erentes ao primeiro 
turno do pleito de . 
 partir da meia noite  se 

encerra o pra o para impul
sionamento de conte do 
na internet. s propa an
das or nicas  aquelas 
onde n o  patrocínio 
para impulsionamento  
poder o permanecer nas 
redes at  domin o .

Sessão extra
O ri unal e ional leito
ral do aran  reali ou uma 
sess o e tra ontem  
para ul ar recursos elei
torais que esta am pen
dentes de mani esta o. 
O o eti o da reali a o 

da sess o e tra  por 
conta do olume de a es 
udiciais que ainda preci
sam ser ul adas antes do 
pleito  no domin o .  
medida atendeu a pedi
dos dos ad o ados que 
representam as partes 
interessadas.

Terras indígenas
  on edera o 
acional de unicípios  

participou de mais uma 
reuni o da omiss o spe
cial proposta pelo ministro 
do  ilmar endes  
para a discuss o da demar
ca o de terras indí enas. 
 entidade de endeu a par

ticipa o dos unicípios 
nesse processo e tam m 
tem marcado presen a 
nos encontros com o 
o eti o de encontrar uma 
solu o equili rada e que 
contemple o inanciamento 
das políticas p licas 
indí enas. 

Cassinos
O e presidente air 

olsonaro  criticou 
a inten o do o erno 
do presidente ula  
querer li erar os cassinos 
depois de terem le i
ili ado a macon a e o 

a orto. uando dei amos 
o o erno  as portas do 
in erno se a riram  decla
rou. olsonaro a irmou 
que as apostas esporti as 
c e aram como aperiti
os  e e plodiram no meio 

do po o  so retudo entre 
os mais po res e ene i
ci rios do olsa amília. 
ara ele  o n mero de 

pessoas que se entre am 
 o atina   um dos sin

tomas  de que a economia 
n o ai em.

Responsabilidade afastada
O ri unal de ontas do stado do aran  ul ou parcial

mente procedente pedido de rescis o interposto pelo 
indicato acional dos ocentes das nstitui es de 

nsino uperior em ace de decis o que a ia mantido 
a irre ularidade do onsel o ni ersit rio da nioeste. 

om a no a decis o  oram a astadas a responsa ili
dade de  mem ros do consel o pela irre ularidade 
e as multas aplicadas pelo ri unal. o entanto  oram 
mantidas a responsa ilidade do e reitor da nioeste 

aulo r io ol  o asc .
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Cascavel – Na conclusão da se-
quência das sabatinas com os can-
didatos que concorrem à Prefeitura 
de Cascavel em 2024, o O Paraná 
apresenta hoje a entrevista com 
o candidato Edgar Bueno (PSDB). 
A ordem das entrevistas foi esco-
lhida por meio de sorteio, que foi 
realizado no dia 10 de setembro, na 
redação do jornal O Paraná, com 
representantes das campanhas dos 
candidatos.

Além da publi-
cação na edição 
impressa, você tam-
bém pode conferir a 
sabatina em vídeo, 
na íntegra, no site 
do jornal O Paraná 
(www.oparan.com.br). 

O Paraná- Dentre os postulantes 
que concorrem à Prefeitura de 
Cascavel, você é o que mais vezes 
disputou essa eleição. O que você 
vê de diferente nesta campanha 
em relação às outras?
Edgar Bueno- Essa é uma das me-
lhores campanhas que eu estou vi-
vendo. Eu nunca tive tanto carinho. 
Meu voto era mais disputado no 
passado; eu tinha que convencer 
mais, eu tinha uma luta para o con-
vencimento, para ganhar a pessoa. 
Hoje não! Hoje eu estou sendo re-
cebido de braços abertos. Quando 
eu estou na rua, as pessoas passam 
de carro, buzinam. As pessoas vão 
às janelas, outras chamam para eu 
ir às casas. Toda eleição é difícil, 
não estou dizendo que essa não é 
difícil, mas eu nunca tive tanto ca-
rinho, tanta compreensão e tanta 
receptividade igual eu estou tendo 
hoje. Não estou mentindo não, não 
estou querendo me gabar aqui. 
Isso é uma verdade, que até eu me 
pergunto assim: Mas será que isso 
é verdade? Se as pessoas não estão 
me mentindo, eu já ganhei eleição, 
mas logicamente a gente tem que 
ter cuidado com isso. Te digo: É a 
melhor campanha na minha vida!

O Paraná- Uma das principais 
promessas da sua campanha é 
a construção de um hospital na 
região norte de Cascavel. No seu 
mandato anterior você também 
já havia informado essa intenção 
de construir esse hospital. No en-
tanto, além da construção física, 
o maior desafio hoje não é a ges-
tão hospitalar? Quem vai fazer 
essa gestão?
Edgar Bueno- Olha, na verdade, a 
princípio, o município vai fazer. Mas 
nós vamos instalar os convênios. 
Daqui a pouco precisa pôr uma 
ONG para recepcionar o convênio, 

ELEIÇÕES 2024

Edgar Bueno busca “administração 
derradeira” sem medo de desgastes

“Não vou me 
comparar ao 

Paranhos. Ele fez 
fama, eu vou fazer 

administração”

não posso dizer hoje que sim, mas 
se for possível o município vai fazer 
isso, para que a gente possa fazer 
com que o paciente da região seja 
bancado pela prefeitura de Corbé-
lia, Céu Azul, Santa Tereza e Tole-
do, de onde for que vier. Pode vir, 
tem espaço, mas vai pagar. Ela 
pagando quer dizer que nós esta-
mos sustentando a saúde de todo 
mundo. Estamos sustentando 

a saúde do nosso 
município e os ou-
tros que vierem, a 
responsabilidade é 
para o município. 
O Governo do Es-
tado vai repassar 
um percentual que 

é até obrigado a repassar e o Go-
verno Federal também vai pagar 
tudo aquilo que eles pagam para 
a iniciativa privada, SUS, taxas, ci-
rurgia, tratamentos, tudo isso eles 
vão pagar para o nosso hospital. E 
nós vamos fazer uma economia de 
guerra para poder instalar esse hos-
pital e fazer com que ele realmente 
funcione para o bem da população 
de Cascavel, que hoje está desas-
sistida.

O Paraná- Em seu plano de go-
verno você fala em construir a 
quarta UPA de Cascavel e um 
hospital pediátrico. A gestão será 
nos mesmos termos do hospital 
da região norte, realizada pelo 
município? 
Edgar Bueno- Eu tô vendo que o 
município já não manda mais na 
UPA Tancredo. Toda terceirizada, 
100% terceirizada. E vários seto-
res da saúde de Cascavel estão 
terceirizados. E agora eu vi que o 
município quer fazer uma licitação 
onerosa, ou seja, a empresa que ga-
nhar vai ganhar direto a grana do 
município, em torno de R$ 2,5 mi-
lhões por mês. A gestão nós vamos 
estudar na época que chegarmos 
lá, porque eu não vou fazer isso 
tudo no primeiro dia, no primeiro 
ano. Eu vou fazer durante os meus 
quatro anos e aí nós vamos buscar 
qual é a melhor gestão. Como é que 
nós podemos ter o melhor desem-
penho? Como que nós podemos 
sustentar uma saúde mais elevada, 
com mais atendimento? Eu preciso 
contratar 400 pessoas para saúde, 
entre médicos, enfermeira, técnica 
em enfermagem, atendente, segu-
rança e merendeira. Eu preciso 400 
pessoas.

O Paraná- Como você pretende 
aumentar a receita do município 
para colocar o seu plano de go-
verno em prática, sem precisar 

aumentar o imposto do contri-
buinte?
Edgar Bueno- Hoje temos um 
orçamento superestimado, R$ 2 
bilhões. E o município só vai ar-
recadar R$ 1,8 bilhão. Não vai ar-
recadar aquilo que estão falando 
lá. Não é assim. Vai chegar a R$ 1,8 
bilhão. Mas o meu primeiro propó-
sito, a minha primeira luta vai ser 
na economia. Por exemplo, tem 
um milhão de gastos por mês com 
cargos políticos. Isso aí eu já vou 
economizar. Tem de três a quatro 
secretarias que não valem nada, 
é apenas um cabide de empre-
go, não faz nada pela cidade. Mas 
estão ganhando, porque lá tem 
um secretário, tem um diretor, tem 
um gerente, daí tem a telefonista, 
tem tudo que traz tudo de fora. 
Isso, eu vou cortar. Se precisar di-
minuir meu salário, vou diminuir. 
Nós vamos agir com energia, com 
força, com determinação, sem ne-
nhum medo de desgaste. Ah, vai ter 
muito desgaste. Não tenho medo 
de desgaste. Não, eu venho para 
uma administração derradeira. 
Essa administração está dentro de 
mim, essa vontade, esse desejo de 
ser melhor que o Edgar Bueno I, 
que o Edgar Bueno II, que o Edgar 
Bueno III. Eu quero ser melhor. Eu 
estou pronto para ser melhor. Eu 
desejo ser melhor. E a população 
vai sentir isso me colocando lá no 
dia 6, já no primeiro turno.

O Paraná- Quais são as suas pro-
postas para a área de segurança 
pública, em especial para o com-
bate da criminalidade nas ruas?
Edgar Bueno- Eu criei a Guarda 
Municipal em 2015 e vários tenta-
ram tomar a bandeira, mas isso 
é uma bobagem tão grande, não 
interessa quem criou, mas fui eu 
que criei. E a Guarda Municipal 
tem ajudado muito a Polícia Mili-
tar, Polícia Civil. Ela tem sido útil. Eu 
ouço isso dos delegados, eu ouço 
isso dos comandantes. E nós temos 
que fazer segurança. Cascavel está 
abandonado. A nossa Guarda Mu-
nicipal não tem gasolina para sair, 
para fazer plantão. Então, o que 
eu vou fazer? Primeiro, estruturar 
o que nós temos. Quero uma guar-
da melhor, a que nós já temos. E 
aí eu vou fazer concurso e chamar 
mais 130 homens, porque eu quero 
dar um choque na malandragem 
em Cascavel. 

O Paraná- Em seu plano de go-
verno você também fala em cons-
truir escolas e Cmeis. Mas como 
você vai fazer com a folha de pa-
gamento desses funcionários, já 

que o limite prudencial do muni-
cípio está quase ‘estourando’?
Edgar Bueno- É bom se falar do li-
mite prudencial, porque em março 
do ano passado o limite prudencial 
estourou a sua capacidade regi-
mental. Estourou e demorou mais 
de um ano para resolver esse pro-
blema. Isso tem que resolver em 
90 dias. Não deram os aumentos 
para o servidor público, penaliza-
ram o servidor público, achata-
ram o salário do servidor público 
com a desculpa que o limite pru-
dencial estava estourado. Isso é 
desculpa, porque tinha de onde 
tirar, tinha onde economizar, tinha 
como resolver isso em 90 dias, não 
resolveram. Agora, esse mês aqui 
entramos na normalidade. Bom, 
está na normalidade já, então já 
tenho um pouquinho de fôlego. E 
quais economias que eu vou fazer, 
porque se eu for fazer o atendimen-
to de 4,6 mil crianças, eu vou pre-
cisar de 750 professores. E da onde 
que eu vou tirar isso? Eu vou buscar 
o milagre. Tem que ser milagroso. 
Um prefeito não pode ser um pre-
feitinho qualquer não. Tem que 
fazer o milagre. Nós vamos fazer o 
milagre. Vamos tirar da onde tiver 
que tirar. Vamos construir o que é 
possível. Vamos buscar no governo 
Federal alguns Cmeis. Eu já fiz 22 
Cmeis quando fui prefeito. Eu pre-
ciso construir 23 Cmeis. Claro que 
não vou ter di-
nheiro para cons-
truir todos de uma 
vez. Eu vou ter di-
nheiro para cons-
truir as primeiras, 
aí eu vou buscar 
no Governo Fede-
ral, no Governo Estadual; vou falar 
com as empresas que têm escola 
particular e aí eu vou fazer um en-
tendimento econômico para colo-
car lá nessas escolas particulares e 
o município vai bancar. 

O Paraná- E o que a po-
pulação de Cascavel 
pode ter como garantia 
de que você vai cumprir 
esse plano de governo?
Edgar Bueno- Primeiro 
eu vou cumprir quatro 
anos, não vou 
para a reelei-
ção, não 

quero reeleição. Segundo, a po-
pulação vai ver. Eu vou chamar a 
população, vou mostrar: olha, aqui 
são os caminhos, vamos partir por 
esses caminhos. [...] O povo vai ver 
que eu vou ter mais sobriedade, 
que eu vou ter mais responsabi-
lidade, que eu vou ter mais se-
riedade para encarar os fatos, os 
problemas.

O Paraná- E o que você pode fazer 
de diferente das outras gestões 
Edgar Bueno e também das ges-
tões Leonaldo Paranhos?
Edgar Bueno- Eu não vou me com-
parar com o Leonaldo Paranhos. 
Ele é um fenômeno de marketing, 
mas não é um fenômeno de orga-
nização. Se você olhar a prefeitura, 
tem caminhões estaleirados, tem 
patrolas estaleiradas, 70% sucatea-
do. Isso é falta de gestão. Se você 
olhar o esporte, não tem mais a ati-
vidade que tinha no esporte, não 
tem mais os campeonatos que 
envolviam a comunidade. Então, 
se você olhar assim, é um grande 
marqueteiro. Eu não posso nem 
tentar imitar ele. Ele fez fama, eu 
vou fazer administração. Ele é fa-
moso, o povo aplaude, eu vou fazer 
administração. Se eu for aplaudido 
é por uma consequência, mas eu 
vou fazer administração. [...] Edgar 
Bueno 4, o do tetra tem que ser me-
lhor que o 1, que o 2 e que o 3.

O Paraná- Você pre-
tende realizar audi-
torias em todos os 
contratos assinados 
pela gestão Para-
nhos? Especialmen-
te a licitação do lixo 

e do transporte, caso essas duas 
sejam finalizadas até o final do 
ano?
Edgar Bueno- Eu não vou sair pro-
curando coisa por aí e tal. Até por-
que nem toda auditoria te mostra 

a verdade. Eu já vi auditorias 
totalmente furadas. [...] Então 

eu não vou procurar. Agora, 
se tiver pontualmente 
algum tipo de denúncia que 
mereça a gente dar aten-

ção, não tenha dúvida que 
nós vamos cuidar 

daquele as-
sunto.  

“Não tenho medo 
de desgaste. Eu 
venho para uma 
administração

derradeira”
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Curitiba – De acordo com 
levantamento inédito com base 
no BI (Business Intelligence) 
disponível no site do CNJ (Con-
selho Nacional de Justiça), o 
Paraná viu uma média de 69 
novos pedidos de pensão ali-
mentícia por dia surgir no 1º 
semestre de 2024. Ao todo, 
foram registrados 12.538 novos 
casos no estado. Já o Brasil tem 
uma média de 1.515 processos 
diários relacionados ao pedido, 
com um total de 274.222 novos 
processos no mesmo período.

As ações de fixação de pen-
são alimentícia no Paraná 
também aumentaram 11% em 
2023 em relação ao período 
anterior. No Brasil, o número 
de casos subiu 11,22% entre 
2022 e 2023, com a variação 
de 474.674 para 527.942.

Os estados que mais cres-
ceram em novos casos foram 
Roraima (59,73%), Amapá 
(43%), São Paulo (26,8%) e 
Bahia (26,47%). São Paulo 
lidera com 159.220 novos pro-
cessos em 2023, uma média de 
436 por dia, seguido pelo Rio 
de Janeiro com 57.456 casos e 
uma média de 157 processos 
diários.

Luiz Vasconcelos Jr, advo-
gado com atuação em Direito 
da Família e sócio do VLV Advo-
gados, explica que os critérios 
da concessão da pensão pela 

Justiça envolvem as necessi-
dades da criança, os gastos 
mensais com ela e a capaci-
dade financeira de quem será 
responsável por pagar o auxílio, 
geralmente o pai. “Lembrando 
que há uma responsabili-
dade solidária pelo custeio da 
criança já que o filho não per-
tence apenas a uma pessoa. Aí 
entra a proporcionalidade do 
salário, quanto a mãe e o pai 
recebem. Para uma criança 
que tem um custo de vida de 
R$ 1.000, um pai que recebe R$ 
50 mil e uma mãe que tem um 
salário de R$ 2 mil, não é justo 
ambos custearem uma mesma 
parcela de R$ 500, exemplifica.

ANÁLISE
Outro ponto é que a aná-

lise é sempre feita pelo Minis-
tério Público antes de a deci-
são ser proferida pela Justiça, 
já que é o órgão responsável 
por defender o bem-estar e os 
interesses de uma pessoa vul-
nerável como a criança. Tam-
bém é proibido que a mãe e o 
pai solucionem a questão de 
forma extrajudicial por meio 
de um cartório, por exemplo.

O mais comum é que a Jus-
tiça conceda a pensão após ela 
ser pedida e há medidas cabí-
veis no caso de inadimplência. 
“O rito de penhora pode ser uti-
lizado a qualquer momento. E 

há medidas de execução atípi-
cas, como apreensão de pas-
saporte e a suspensão da CNH, 
são excepcionais e só podem 
ser utilizadas quando no caso 
concreto for demonstrado que 
faz sentido. O STJ entendeu que 
precisa ter sinais de que a pes-
soa tem como pagar, mas, não 
o faz por mera liberalidade e 
conveniência. Então, se você 
tem dinheiro para viajar, uti-
lize ele para pagar sua dívida. 
Por isso a apreensão de passa-
porte”, explica.

A advogada de família Mayra 
Sampaio, do escritório Mayra 
Sampaio Advocacia e Consulto-
ria Jurídica, lembra da impor-
tância do direito à pensão ali-
mentícia para as mulheres. “O 
direito à pensão alimentícia é 
uma conquista fundamental 
para garantir a dignidade e a 
segurança das mulheres que, 
muitas vezes, assumem sozi-
nhas a responsabilidade de 
criar e sustentar seus filhos”, 
ressalta. Para a mãe, esse 
direito representa não apenas 
o apoio financeiro necessário 
para prover as necessidades 
básicas da criança, como ali-
mentação, saúde e educação, 
mas também o reconhecimento 
legal da corresponsabilidade 
parental, evitando que a carga 
recaia exclusivamente sobre 
seus ombros, finaliza. 

Por dia, Paraná tem 69 novos 
pedidos de pensão alimentícia, 
aponta levantamento inédito

Curitiba – A Delegacia Eletrônica 
da Polícia Civil do Paraná (PCPR), 
plataforma digital desenvolvida 
pela Celepar, acumula mais de 
1,2 milhão de registros desde 
2019 – apenas de janeiro do 
ano passado a agosto deste ano 
foram 268 mil. Esse sistema, uti-
lizado para o registro de boletins 
de ocorrência (BOs) pela inter-
net, tem facilitado o acesso 
dos paranaenses à segurança 
pública e aumentado a eficiên-
cia dos atendimentos da PCPR.

A Delegacia Eletrônica da 
PCPR é um dos 65 sistemas 
mantidos pela Celepar para a 
Secretaria de Segurança Pública 
(Sesp) e permite o registro de 
ocorrências sem a necessidade 
de deslocamento até uma dele-
gacia física. Isso representa 

Boletim de ocorrência online traz facilidade 
para o cidadão e otimiza trabalho da PCPR

economia de tempo para o 
cidadão e alívio no volume de 
atendimentos presenciais nas 
unidades da PCPR, permitindo 
que os agentes foquem em sua 
atividade fim.

COMO FAZER
Para registrar o boletim de 

ocorrência on-line os cidadãos 
podem acessar o site da Polícia 
Civil do Paraná. A ferramenta 

pode ser utilizada para casos 
de violência doméstica contra 
mulher e também ocorrências 
de menor gravidade, como fur-
tos e perda de documentos.

A plataforma é simples 
de utilizar e permite o regis-
tro diretamente de qualquer 
lugar. Para crimes mais graves, 
como homicídios e roubos, é 
necessário comparecer a uma 
delegacia.
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REVISTA CAA-PR
 O  asca el lan ou uma re ista so re a  ai a 

de ssist ncia dos d o ados do aran . Os te tos 
contemplam as iniciati as da institui o  em como sua 
ist ria e ene ícios aos ad o ados e dependentes estatu
t rios.  possí el ler a edi o completa  acessando o site 

da entidade  ttps .oa casca el.or . r  

HOMENAGEM
esta quarta eira  

a O  asca el reali a a 
entre a das l ureas aos 
ad o ados com mais de  
anos de inscri o. ssa  
uma orma de omena ear 
aqueles que dedicam suas 
idas ao ireito. O e ento 

ocorre na sede da entidade 
e en ol er  a ad ocacia e a 
comunidade.

MENTORIA 
JURÍDICA

a pr ima quinta eira 
 a O  asca el  

por meio da omiss o da 
d ocacia niciante  pro

mo er  o lan amento da 
entoria urídica  one

es que rans ormam .  
a o isa capacitar mensal
mente no os ad o ados  
por meio de encontros com 
pro issionais e perientes. 
O lan amento rece er  
especialistas em tecnolo ia 
e ino a o na ad ocacia  

r. urandir ar ianello  r. 
mulo in otti e adson 

iqueira.

ASSÉDIO 
ELEITORAL
 O  asca el sediou uma 

importante palestra so re 
ass dio eleitoral  promo ida 
pelo inist rio lico do 
ra al o do aran .  a o 

ocorreu nesta quarta eira 
 e oi ministrada pelo 

procurador c e e r. l erto 
miliano de Oli eira eto. 

O e ento oi apoiado pela 
u se o  ri unal e ional 

do ra al o da  e i o  
ri unal e ional leito

ral do aran  inist rio 
lico do aran  e ni o 

eral dos ra al adores 
do aran .

ASSÉDIO 
ELEITORAL
 O  asca el apoia a 

campan a ss dio o  
impulsionada pelo inis
t rio lico do ra al o 
do aran .  possí el 
denunciar casos de ass dio 
eleitoral por meio do lin  
ttp .assedionao.or .
r . l m disso  o inis

t rio di ul ou uma cartil a 
in ormati a  que pode ser 
acessada em  ttp .
mptemquadrin os.com. r. 
ara ai ar a cartil a  asta 

clicar em do nloads  e 
selecionar a edi o .

REFORMA 
TRIBUTÁRIA
 omiss o de ireito ri u

t rio da O  asca el pro
mo eu uma reuni o ordin
ria tem tica so re a re orma 
tri ut ria. O encontro 
ocorreu na quarta eira  
na sede da u se o  e oi 
ministrado pela ad o ada 
anessa ristina il ie ic  

Oli eira.  a o rece eu 
ad o ados e a comunidade 
em eral.

CAFÉ COM 
EXPERIÊNCIA

o ltimo dia  a omis
s o de d ocacia niciante 
da O  asca el reali ou 
mais uma edi o do a  
com peri ncia  e ento que 
re ne no os ad o ados e 
pro issionais renomados.  
edi o rece eu a p s dou
tora em onta ilidade elci 

al esco. O tema oi preci
ica o de onor rios .
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Retorno espacial
an a na mara um 

ro eto de ei do deputado 
astor il  pretende 

destinar  das receitas 
decorrentes dos lan a
mentos reali ados a partir 
do entro de lc ntara 
em pro etos nas reas de 
in raestrutura  transportes 
e tecnolo ia  no município 
de mesmo nome onde ica a 
sede do m dulo. altam s  
o nosso o uete destruído 
no início dos anos  
numa e plos o  e mais 
sat lites. 

Era uma vez...
O tamarat  re or a na O  
o discurso de que o rasil 
de eria compor o onsel o 
de e uran a que se re ne 
desde anteontem  porque 
oi o nico aís da m rica 
atina diretamente en ol ido 

na  uerra  com tropas 
en iadas  t lia e portos 
cedidos aos aliados por 
aqui. as ap s d cadas do 
ocorrido e o e sem rele n
cia lica  o rasil perdeu o 
timin . Os países mem ros 
a em de surdos. 

Fora do mapa
m  ula da il a se 

reuniu com o com o pri
meiro ministro da orue a  
onas a r  para tratar de 

mais din eiro para o undo 
ma nia  que os n rdicos 

administram em con unto 
com a leman a.  ama 

Jantar do Pix
O candidato a pre eito de o 

aulo  a lo ar al  
um potencial nome no  

turno na capital  ai in estir 
cerca de   mil es em 

impulsionamentos de conte
dos nas suas redes sociais 

o e e aman  a im de 
tentar conquistar indecisos. 
O que ele c ama de  e  

ondas  re elou a mais de  
con idados que presti iaram 

um antar na casa do deputado ederal icardo alles  
na noite da ter a .  oluna apurou que os con idados 
oram autoridades políticas di ersas  randes empres rios 
– entre eles do setor químico e de empreiteiras. O candi

dato aposta em tirar otos do pre eito icardo unes  
para tentar uma disputa com uil erme oulos O  nos 
seus planos um cen rio que pode le lo  it ria com uma 
coali o a seu a or. m tom meio  rinca  meio a s rio  
ar al a isou que s  postaria para otos com quem i esse 

um i  para sua conta da campan a. uita ente le ou a 
s rio e e  o dep sito.  emendou pedindo otos contra os 

outros candidatos comunistas . 

a aten o o que eles n o 
discutiram.  orue a  o 
país que mais contamina 
os rios atra s da minera
dora dro lunorte  que 
responde a  mil processos 
udiciais por contamina o 
na re i o de arcarena .

Olhando para 2026
Os sta s do presidente 
ula e do e presidente air 
olsonaro  est o cientes 

de que eles o participar 
ati amente do  turno de 
seus apadrin ados em o 
aulo e elo ori onte  caso 
uil erme oulos  e 
runo n ler  a ancem 

no domin o.  quest o prio
rit ria comandar as cidades 
para t los como ca os 
eleitorais nas elei es 
presidenciais.  e  s o 
dois dos maiores col ios 
eleitorais do rasil.

Gestão 
p s ter sido implemen

tado com sucesso no  
o istema letr nico de 
n orma es oi le ado para 
outros departamentos re io
nais do enac em parceria 
com o .  plata orma  
que nasceu no udici rio e 
 amplamente utili ada no 
rasil  arante a an os na 
est o de documentos e 

na transpar ncia de atos 
normati os  comemora o 
presidente da ecom rcio

 os  parecido reire  
que  o indicou para oi s.

O Paraná realiza único 
debate entre candidatos 
à Prefeitura de Cascavel

Cascavel – O Paraná realizou 
na noite de ontem (3), o único 
debate eleitoral entre os candi-
datos à Prefeitura de Cascavel 
no período eleitoral das elei-
ções de 2024. O evento foi rea-
lizado em parceria com o Portal 
SOT, no Hotel Maestro, em Cas-
cavel. Apesar de todos os can-
didatos terem sido convidados 
para expor suas propostas e 
questionar seus adversários, 
apenas três deles aceitaram o 
desafio.

Edgar Bueno (PSDB), Mar-
cio Pacheco (PP) e a Professo-
ra Liliam (PT) participaram do 
evento, enquanto Renato Silva 
(PL) não compareceu, sem justi-
ficar a ausência. O debate ante-
rior, promovido pela TV Tarobá, 
foi realizado quando os atuais 
quatro candidatos ainda eram 
“pré-candidatos”, antes do re-
gistro e homologação das suas 
coligações na Justiça Eleitoral. 
Como esperado, o debate foi 
marcado por propostas e crí-
ticas à atual gestão e ao can-
didato do PL que se recusou a 
participar de todos os debates 
e também a diversas entrevis-
tas nos órgãos de imprensa da 
Capital do Oeste. 

QUATRO BLOCOS
O debate foi dividido em 

quatro blocos. No primeiro e 
no terceiro bloco os candidatos 
fizeram perguntas sobre temas 
pré-definidos, como educação, 
saúde, agronegócio, assistên-
cia social e transporte público, 
entre outros. No segundo e no 
quarto bloco os candidatos fi-
zeram perguntas sobre temas 
livres entre si.

Cada candidato teve a opor-
tunidade de fazer uma breve 
apresentação inicial. Edgar 
Bueno destacou sua experiên-
cia em três mandatos e sua 
preparação para um quarto, 
afirmando estar pronto para 
um novo ciclo. Marcio Pacheco, 
deputado estadual por três man-
datos, ressaltou seu compromis-

Considerações finais
Nas considerações finais, Edgar Bueno, voltou a falar que não está 

em busca de fama, mas de um quarto mandato que se dedicará integral-
mente à população de Cascavel, buscando inovações para o crescimento. 
Marcio Pacheco reforçou a importância da renovação inteligente, prome-
tendo dar continuidade ao que já funciona e melhorar o que precisa ser 
aprimorado. Já Liliam reafirmou sua intenção de governar para todos, 
buscando ser uma alternativa para transformar Cascavel em uma cidade 
que ouça todas as vozes.

so com a renovação e o desejo 
de servir tanto a Deus quanto 
à população de Cascavel. Já a 
professora Liliam destacou seu 
conhecimento sobre a cidade e 
a disposição em ouvir todas as 
vozes, propondo um desenvol-
vimento mais equilibrado.

PROPOSTAS
O transporte público foi o 

primeiro tema discutido. Liliam 
propôs transformar o trans-
porte em uma política pública 
subsidiada, com a implemen-
tação da tarifa zero, de forma 
a garantir o direito de todos ao 
transporte. Edgar Bueno reba-
teu a tese, apontando que seria 
impossível viabilizar financeira-
mente o transporte público gra-
tuito e sugeriu, em vez disso, a 
tarifa de R$ 1,00 aos domingos.

Na área da educação, Pa-
checo apresentou suas propos-
tas para reduzir a fila de espera 
por vagas em Cmeis e melho-
rar a infraestrutura existente. 
Edgar sugeriu um chamamento 
público para parcerias com en-
tidades privadas para diminuir 
o déficit de vagas. Na área da 
saúde, Liliam destacou a impor-
tância da prevenção e do cuida-
do para reduzir a mortalidade 
infantil, enquanto Pacheco re-
forçou seu compromisso em 
construir um hospital na região 
norte de Cascavel.

Sobre o turismo, Pache-
co e Liliam tiveram propostas 
distintas. Pacheco defendeu o 
fortalecimento do turismo de 
eventos, como o Show Rural e 
o Autódromo de Cascavel, en-
quanto Liliam enfatizou o turis-

mo rural, ambiental e cultural, 
propondo recuperar espaços 
públicos para promover o setor.

Pacheco e Edgar também 
apresentaram suas propos-
tas para o combate às drogas. 
Pacheco sugeriu um enfoque 
preventivo e repressivo, com 
suporte a entidades especiali-
zadas que já atuam na cidade, 
enquanto Edgar defendeu o for-
talecimento do SIM-PR (Serviço 
Integrado de Saúde Mental). Já 
no que diz respeito à população 
em situação de rua, Liliam argu-
mentou que é preciso tratar as 
causas econômicas que levam 
à precarização do trabalho e 
à falta de moradia, enquanto 
Edgar destacou seu histórico de 
construção de moradias para a 
população de baixa renda.

TEMAS LIVRES
Nos temas livres, críticas 

marcaram as discussões. Edgar 
Bueno questionou os incenti-
vos fiscais dados a empresas 
específicas, especialmente à 
instituição da qual o candidato 
Renato Silva é proprietário. Li-
liam criticou a falta de transpa-
rência na atual administração, 
mencionando o uso excessivo 
de dispensas de licitação, além 
de denúncias de suposto assé-
dio moral e “pressão eleitoral” 
sobre os servidores municipais.

Todos os candidatos refor-
çaram os questionamentos 
sobre suspeitas sobre o cresci-
mento do patrimônio pessoal 
do prefeito Leonaldo Paranhos, 
recentemente apresentadas 
pelo ex-deputado federal Evan-
dro Roman.
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Estado repassa quase R$ 1 bilhão aos 
municípios paranaenses em setembro
Curitiba – O Governo do 
Estado, através da Secretaria de 
Estado da Fazenda (Sefa), trans-
feriu mais de R$ 974,5 milhões 
aos municípios em setem-
bro. Isso representa aumento 
de 10,4% em comparação ao 
mesmo período do ano ante-
rior, quando o repasse foi de 
R$ 882,4 milhões.

Os recursos, provenientes 
de transferências constitucio-
nais, fazem parte das receitas 
públicas correntes e poderão 
ser aplicados pelos municí-
pios em áreas essenciais como 
saúde, educação, segurança 
pública e transporte.

Desse montante, a maior 
parte – R$ 866,7 milhões – é 
proveniente do Imposto sobre 
a Circulação de Mercadorias e 
Serviços (ICMS), que representa 
cerca de 25% das receitas do 
Estado. Além disso, o Imposto 
sobre a Propriedade de Veícu-
los Automotores (IPVA) de 2024 
contribuiu com R$ 89,2 milhões, 

o Fundo de Exportação com R$ 
17,7 milhões, e os royalties do 
petróleo com R$ 796 mil.

LEGISLAÇÃO
As transferências de recur-

sos são realizadas de acordo 
com o Índice de Participação 
dos Municípios (IPM), seguindo 
as normas constitucionais. 
Esses índices são calculados 
anualmente, considerando 
uma série de critérios estabe-
lecidos pelas leis estaduais.

Com base nesse critério, a 
região que mais recebeu repas-
ses no último mês foi a Região 
Metropolitana de Curitiba, com 
um total de R$ 265,3 milhões. 
Em seguida, aparecem a região 
Oeste, com R$ 136,7 milhões, 
e o Noroeste, com R$ 111,9 
milhões encaminhados.

Os valores destinados 
a cada um dos municípios, 
assim como seu detalhamento, 
podem ser acessados pelo Por-
tal da Transparência.

CASCAVEL ROSA ORGANIZA BAZAR BENEFICENTE 
A Associação Cascavel Rosa, uma entidade filantrópica e sem fins 
lucrativos dedicada a projetos de combate ao câncer, convida a 
todos para o Bazar Beneficente, onde qualidade e solidariedade 
se encontram.  Será nos dias 18 e 19 de outubro, na Rua Riachuelo, 
1594 Centro, na sede do Lions Club Cascavel. No dia 18 o bazar será 
das 09 às 19h e no dia 19 das 09 até às 15h.  O evento contará com 
uma seleção cuidadosa de produtos, incluindo roupas novas e de 
ótima qualidade, calçados, acessórios e utensílios domésticos. É 
uma excelente oportunidade para fazer boas compras e, ao mesmo 
tempo, apoiar uma causa nobre. Os clientes terão a opção de paga-
mento com cartões de crédito e débito, PIX e dinheiro. Parte dos 
recursos arrecadados durante o Bazar será destinada à manutenção 
da Associação Cascavel Rosa, que desempenha um papel vital no 
combate ao câncer na nossa região. 
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Cascavel recebeu o valor de R$ 22 milhões

EM SETEMBRO DE 2024
Confira as 10 cidades que 
mais receberam repasses 

Curitiba (R$ 94,2 milhões)
Araucária (R$ 60,8 milhões)
São José dos Pinhais (R$ 34,6 milhões)
Londrina (R$ 25,6 milhões)
Maringá (R$ 23,7 milhões)
Ponta Grossa (R$ 23,6 milhões)
Cascavel (R$ 22 milhões)
Foz do Iguaçu (R$ 18,5 milhões)
Toledo (R$ 16,2 milhões)
Guarapuava (R$ 11,1 milhões)
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SE AS  ELEIÇÕES
FOSSEM HOJE:

AVANÇAM RUMO À VITÓRIA

EM OURO VERDE DO OESTE,
GUGU E BIZORRO #23GUGU E BIZORRO #23

Cascavel – No século passado, em 1929 no 
Congresso de Proteção Animal em Viena, 
Áustria, foi declarado o dia da morte de São 
Francisco de Assis, 4 de outubro, como o Dia 
Mundial do Animal, por ele ser tão generoso 
para com os animais. 

Os historiadores relatam que entre 1202 
e 1205, Francisco estava inquieto: queria ser 
herói, o que só conseguiria se participasse 
e se destacasse em uma das frequentes 
batalhas da época. Tantos anos depois, 
em pleno 2024, muitas pessoas sofrem da 
mesma inquietação de Francisco, mas o seu 
heroísmo passa antes pelo voluntariado na 
causa animal. 

Suzane Moreira é uma dessas pessoas 
inquietas, que desde 2020 participa ativa-
mente da proteção dos animais e desde 
2022 lidera a ONG(Organização não gover-
namental) Pata Amiga, que já prestou aten-
dimento a mais de 4 mil animais de rua ou 
que pertencem a pessoas de baixa renda. 
Atualmente a ONG é responsável por 80 
cães que foram resgatados em situação de 
abandono. A Pata Amiga não tem um abrigo 
próprio, mas faz o pagamento mensal de um 
local para abrigar todos os ‘peludos’. 

“Hoje nossa maior luta é para doar estes 
animais e quitar as dívidas que somam R$ 
39 mil”, relata Suzane. Para manter a entida-
de em funcionamento e manter os cães, são 
organizados bingos e rifas e o apelo por doa-
ções já faz parte do dia a dia de Suzane e dos 
demais voluntários que abraçaram a causa. 

Diante de números tão expressivos – de 
cães e de dívidas – é de se imaginar o quan-
to estar na linha de frente desta missão é 
cansativo e a fundadora da Pata Amiga de-
sabafa: “Cascavel precisa de uma gestão 
melhor na questão do bem-estar animal; 
ONGs e prefeitura têm que trabalhar junto”. 
Sim, ela já pensou em desistir, mas o amor 
pelos animais fala mais alto e ela segue na 
luta. São muitas formas de ajudar: doando 
brindes para os sorteios dos bingos, doando 
ração ou valores em dinheiro diretamente 
para as clínicas Pata Amar ou Pronto Vet – 
que são as credoras da ONG. O Instagram é 
@pata_amiga_cvel. 

“A sociedade precisa entender que nós, 
como ONG, auxiliamos da forma é possível, 

‘Estendendo a pata’: Como as ONGs fazem a 
diferença no Dia Nacional de Adotar um Animal

Cascavel – Desde 2020 Cascavel conta com 
o Samucão – uma verdadeira ambulân-
cia móvel para atendimentos de urgência 
e emergência aos animais, inclusive com 
procedimentos de baixa, média e alta com-
plexidade. Tudo isso sem nenhum custo à 
comunidade.

Já o Castramóvel realiza gratuitamen-
te a castração de animais em uma unidade 
móvel de atendimento. Há ainda as clínicas 
credenciadas que contribuem para essa 
prestação de serviço. Juntos, já foram rea-
lizadas mais 15.904 castrações desde 2017 
– auxiliando no controle populacional dos 
animais desde o início do programa. Somen-
te neste ano de 2024, já foram realizadas 800 
castrações e a expectativa é chegar a 1,2 mil 
até o fim do ano. 

Ambos os serviços são voltados às famí-
lias em situação de vulnerabilidade social 

comprovada ou ainda que estão sob tutela 
de protetores de animais que atuam ativa-
mente na causa do bem-estar dos pets. 

BANCO DE RAÇÃO 
Outra medida importante é o Banco de 

Ração. A Lei 7.124/2020 permite que o Mu-
nicípio receba doação de ração e a gestão 
fica a cargo da Secretaria de Meio Ambiente, 
que tem a missão de armazenar, destinar e 
controlar a saída dos alimentos que serão 
destinados às ONGs e protetores cadastra-
dos junto à divisão de Bem-Estar Animal. 

O Setor de Bem Estar-Animal tem 
como prioridade as ações de proteção e 
cuidados aos animais, inclusive conta com 
uma sede própria que fica Rua Padre An-
chieta, 429, no Parque São Paulo. Os servi-
ços podem ser acionados pelo telefone (45) 
3902-1490 e pelo WhatsApp (45) 9 91512716. 

mas a grande diferença quem pode fazer é 
o poder público”, finaliza Suzane. 

SOU AMIGO
Outra grande referência em Cascavel é a 

ONG Sou Amigo, que existe há 13 anos e já 
ajudou mais de 7 mil animais através do tra-
balho de nove voluntários que contam com 
o apoio de lares temporários para abrigar os 
animais. “A maior necessidade atual é uma 
rede de doadores mensais para manter os 
pagamentos dos atendimentos veterinários 
dos resgates e, também, o aumento de lares 
temporários que possam auxiliar recebendo 
os animais enquanto buscamos adoção”, ex-
plica a fundadora da ONG, Evelyne Paludo. 

A manutenção da ONG provém de doa-
ções e da realização do Rocão, que não foi 
feito por três anos em razão da pandemia e, 
depois disso, foi adiado por quatro vezes em 
razão do clima. O Instagram é @ongsoua-
migo e tem um link para quem quiser se ca-
dastrar como doador mensal ou fazer uma 
contribuição especial. 

AMPARE
Outra inquieta, tal como aquele Fran-

cisco, é Mariana Cordeiro Carvalho, da ONG 
Ampare, que desde 2016 atua no resgate de 
animais de rua, encaminhando para lares 
temporários. A Ampare atende, principal-
mente, animais atropelados, grávidas ou 
com filhotes e ainda os que estão doentes, 
precisando de atendimento veterinário. 
Atualmente a ONG tem 15 animais adultos 

e 16 filhotes, entre felinos e caninos e não 
está conseguindo mais fazer novos resga-
tes e atendimentos, devido ao alto valor da 
dívida com a clínica parceira.

“Nossa dívida na clínica Prontovet está 
em R$ 82.623,00. Não recebemos ajuda do 
governo ou do município, tudo é pago com 
eventos que fazemos como rifas, pizzas e 
com a doação de pessoas que se identificam 
com a causa”, conta Mariana. 

O Instagram é @amparecascavel, onde 
tem o link para as doações e outras informa-
ções da entidade. É possível também fazer 
uma “assinatura mensal” e escolher o valor 
que deseja doar. 

LATIDOS DO BEM
A ONG latidos do bem existe há quatro 

anos, onde realizou mais de 800 resgates 
e mais de 200 adoções. Recentemente, a 
ONG precisou interromper as atividades de 
resgate devido à falta de recursos. Mesmo 
com todo o esforço e dedicação, as dívidas 
acumuladas em clínicas veterinárias, hotéis 
e lares temporários ultrapassam R$ 80 mil. 
Infelizmente, (como se não bastasse) a sede 
ONG foi vandalizada causando um prejuízo 
de mais de R$ 60 mil. “Não temos condições 
de arcar com esses custos, a falta de volun-
tários e apoio complicam ainda mais a si-
tuação. Estamos em busca de lares para os 
animais que já foram resgatados, enquanto 
buscam maneiras de quitar as dívidas e reto-
mar os resgates. A comunidade é essencial 

neste momento, e qualquer ajuda será de 
grande importância para que a ONG possa 
continuar salvando vidas e promovendo 
adoções responsáveis”, explica Bia Oliveira, 
voluntária. 

O Instagram da ONG é @latidosdobem, 
onde consta o pix para doação e fotos dos 
‘peludos’ que estão à espera de um lar.  

A data
O direito do animal de viver dignamente, 

sem dor e sofrimento, por estar abandonado, 
é um grande desafio, por isto no dia 4 de 
outubro de 2000, foi criado o Dia Nacional 
de Adotar um Animal. A data visa abordar o 
tema de uma forma mais adequada aos desa-
fios do século XXI, agregando novos valores 
e reforçando a homenagem ao patrono da 
ecologia, São Francisco de Assis. 

Comemorado pelo 24º ano consecutivo, 
o Dia Nacional de Adotar um Animal, ideali-
zado pela ambientalista Vininha F. Carvalho, 
já conseguiu através de iniciativas individuais 
e do apoio de entidades sérias, um resultado 
surpreendente, ocorreram muitas adoções 
e aproximação de muitas pessoas á causa 
dos animais. “Aproveite esta data para refle-
tir sobre suas atitudes para com os animais, 
atualizar seus conhecimentos e, se possível, 
adote um animal, sua vida será muito mais 
feliz”, enfatiza Vininha F. Carvalho.

Bem-estar animal: Cascavel oferece serviço
de castração, Samucão e banco de ração

Alguns dos animais disponíveis para 
adoção na Ong Pata Amiga

FOTOS: PATA AMIGA
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Palavras cruzadas

Solução anterior

Mensagem do Dia

Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
Mudanças recentes no trabalho começam 
a dar bons resultados agora. Siga firme em 
busca de seus objetivos. A paixão pode sur-
preender quem está livre ou esquentar o 
clima na vida a dois. 
Palpites: 90, 99 e 45. Cor: vermelho.

TOURO  21/4 a 205
Você vai mostrar ainda mais determinação 
no trabalho, mas cuidado com acidentes e 
discussões. A saúde pede equilíbrio e calma. 
A dois, converse sem discutir. Quebre a rotina 
no sexo. 
Palpites: 37, 91 e 55. Cor: vermelho.

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Situações que pareciam confusas e emper-
radas tendem a deslanchar a partir de 
agora. Boa sintonia com os colegas. Na 
união, fase romântica e intensa. Desejos à 
flor da pele. P
alpites: 83, 56 e 92. Cor: branco.

CÂNCER 21/6 a 21/7
Parcerias no trabalho devem fluir a partir de 
hoje. Você pode tomar decisões úteis para 
a família, mas cuidado para não brigar por 
bobagem. Evite a interferência de parentes 
na sua vida amorosa. 
Palpites: 75, 93 e 21. Cor: roxo.

LEÃO 22/7 a 22/8
Boa recuperação para quem faz um trata-
mento de saúde. No emprego e no amor, 
meça as palavras e evite discussões. Sinal 
verde para se declarar a alguém. O romance 
pede mais diálogo. 
Palpites: 49, 31 e 58. Cor: cinza.

VIRGEM 23/8 a 22/9
Arregace as mangas para ganhar dinheiro. 
Pode faturar com algo feito em casa, um 
negócio familiar ou algo que já fez no pas-
sado. Controle o ciúme e fale de amor ao 
invés de só cobrar seu par. 
Palpites: 95, 14 e 59. Cor: amarelo.

LIBRA  23/9 a 22/10
Boa época para arregaçar as mangas e dar o 
primeiro passo para conquistar seus ideais. 
Não seja autoritário(a) e nem abuse da fran-
queza. Em casa e no amor, resolva tudo com 
diálogo e gentileza. 
Palpites: 51, 78 e 69. Cor: rosa.

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
Pode encontrar uma boa solução para as 
finanças. Cuidado com trapaças e boico-
tes no trabalho. Paixão secreta ou proi-
bida pode ficar mais forte: fique longe de 
fofocas. 
Palpites: 70, 43 e 79. Cor: branco.

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Bom astral para investir em seus projetos 
para o futuro. Trabalhar em equipe será 
uma ótima opção. Uma amizade pode se 
transformar em paixão e render um deli-
cioso romance. 
Palpites: 17, 80 e 35. Cor: marrom.

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
Aceite novos desafios e mostre do que é 
capaz. Cuide do visual. Se está livre, aceite 
convites dos amigos e conheça gente nova. 
Na união, você e seu amor podem conquistar 
algo muito desejado. 
Palpites: 63, 90 e 54. Cor: pink.

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
Ótimo momento para iniciar um curso, inves-
tir numa faculdade ou aprender um novo 
idioma. Alegria em viagem ou ao rever amigos 
que vivem longe. Solteiros podem se apaixo-
nar à primeira vista. 
Palpites: 10, 46 e 01. Cor: laranja.

PEIXES 20/2 a 20/3
Se algo incomoda, é hora de encarar os desa-
fios e cortar o mal pela raiz. Bom dia para 
mudar o visual. Controle suas reações. No 
romance, clima sedutor. Revele sua ousadia 
na intimidade. 
Palpites: 38, 20 e 56. Cor: pink.

• • • • • • • • •• • • • • • • • •• •• • • • •

Solução
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Equívoco
Generoso;
magnâ-

nimo

Erva
forrageira
Nome da
letra "N"
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chuvarada
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pela
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vidro fumê

Vaticinar; 
pressagiar

Salvo;
exceto

Saudação
jovial

Germânio
(símbolo)

2/on. 3/oró. 4/rest. 5/conan — jihad. 6/jeanne. 7/forésia.
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Pois a palavra de Deus é viva e eficaz, e mais afiada que qual-
quer espada de dois gumes; ela penetra ao ponto de dividir 
alma e espírito, juntas e medulas, e julga os pensamentos e 
intenções do coração. Nada, em toda a criação, está oculto 
aos olhos de Deus. Tudo está descoberto e exposto diante 

dos olhos daquele a quem havemos de prestar contas.
HEBREUS 4:12-13
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Multa de até R$ 50 milhões deve 
frear ligações de telemarketing

Brasília – Mais uma medida 
adotada pela Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel) 
tenta combater o telemarketing 
abusivo adotado pelas empre-
sas de telefonia do país. A novi-
dade agora é que as operadoras 
não podem mais usar diversos 
números de telefone para con-
tatar os consumidores.

O que para o advogado es-
pecialista em direito do consu-
midor Gabriel José Victor, do 
Kolbe Advogados e Associados, 
tem um impacto relevante nas 
relações de consumo. 

“Isso cria uma maior trans-
parência e respeito aos direitos 
dos consumidores, ao evitar 
práticas abusivas que são incô-
modas para pessoas com liga-
ções incessantes e indesejadas. 
A decisão reforça a proteção à 
privacidade dos consumidores 

e melhora a confiança na co-
municação comercial, uma vez 
que os consumidores pode-
rão identificar mais facilmente 
quem está ligando e decidir se 
querem ou não atender.”

A ação da Anatel tem como 
objetivo, além de reduzir as 
chamadas indesejadas, reduzir 
os golpes. Com a mudança, as 
empresas que descumprirem 
as regras podem ser multadas 
em até R$ 50 milhões. Os con-
sumidores que se sentirem le-
sados ou incomodados podem 
reclamar pelo site da Anatel ou 
pelo telefone 1331.

NÃO ME PERTURBE
Desde 2019 a plataforma 

“Não Me Perturbe” do governo 
federal permite que os consu-
midores se cadastrem gratuita-
mente para bloquear ligações de 

telemarketing. O cadastro é feito 
no site naomeperturbe.com.br e 
o bloqueio das chamadas ocorre 
em até 30 dias.

OUTRAS MUDANÇAS 
Em setembro, a Anatel já 

havia anunciado a ampliação 
da obrigatoriedade do uso do 
prefixo 0303 para empresas. 
Com a mudança, que passa 
a valer no dia 5 de janeiro do 
ano que vem, a regra, que antes 
valia apenas para telemarke-
ting, passou a ser empregada 
para qualquer empresa ou or-
ganização que faça mais de 10 
mil chamadas diárias, indepen-
dentemente do motivo.

A mudança foi motivada 
por um estudo feito pela Ana-
tel que identificou que a maior 
parte das chamadas é feita por 
poucas empresas. Elas usam as 

Horário de verão pode voltar ao 
Brasil em novembro, diz ministro 

redes de telecomunicações de 
forma desordenada e, como não 
são identificadas, insistem nas 
chamadas que costumam ser in-
desejadas pelos consumidores.

Em nota, a Conexis Brasil, 
que representa as principais 
empresas de telefonia do país, 
informou que “as empresas de 

telecomunicações associadas 
à Conexis Brasil Digital estão 
comprometidas com o com-
bate às ligações fraudulentas 
e apoiam medidas que con-
tribuem para sua redução. As 
novas iniciativas propostas pela 
Anatel estão sendo avaliadas 
pelas operadoras.” 

Brasília – Após cinco anos 
de hiato, o famoso horário 
de verão poderá voltar em 
novembro. A informação foi 
anunciada pelo ministro de 
Minas e Energia, Alexandre 
Silveira, na última quarta-fei-
ra (2). Para ele, a alternativa 
é viável e possível caso o país 
continue enfrentando queima-
das e não tenha melhora no 
cenário hidrológico. O horário 
foi extinto pelo ex-presidente 
Jair Bolsonaro em 2019.

Alexandre acrescentou 
que esteve reunido com re-
presentantes das companhias 
aéreas no mês passado para 

debate do tema. O CEO da 
Azul, John Rodgerson, chegou 
a reconhecer que a opção é 
boa, mas que exige tempo, 
pois não só mudaria a vida da 
população, mas das empre-
sas aéreas também, pois al-
tera o planejamento de voos. 
Para o executivo, seriam ne-
cessários 45 dias, no mínimo, 
para a reprogramação.

O eventual retorno do ho-
rário já preocupava a ministra 
Cármen Lúcia, presidente do 
TSE (Tribunal Superior Eleito-
ral). À Folha de São Paulo, ela 
explicou que a volta do horá-
rio traria impactos não so-

mente no período de votação 
das eleições municipais como 
na divulgação dos resultados.

Bolsonaro assinou em 
abril de 2019 o decreto que 
revogava o horário de verão. 
A assinatura ocorreu duran-
te cerimônia no Palácio do 
Planalto. Conforme o ex-pre-
sidente, a medida atendia 
o resultado de estudos que 
analisaram a economia de 
energia no período e como o 
relógio biológico da popula-
ção é afetado. Uma das justi-
ficativas para o fim do horário 
foi que a produtividade dos 
trabalhadores cai. 

TCU investiga impacto 
das apostas esportivas 
nas famílias brasileiras
Brasília – O Tribunal de Contas 
da União (TCU) iniciou uma ação 
de controle para investigar como 
as apostas esportivas afetam o 
poder de compra das famílias 
brasileiras. Bruno Dantas, presi-
dente do TCU, enfatizou a impor-
tância de entender esse impacto 
e de monitorar as iniciativas go-
vernamentais que visam preve-
nir problemas como lavagem de 
dinheiro, roubo de dados dos 

apostadores e a participação 
de menores nas apostas. A res-
ponsabilidade pela ação ficará 
a cargo da Secretaria-Geral de 
Controle Externo do TCU. Desde 
2018, a participação das apostas 
online no orçamento das famí-
lias cresceu três vezes, com um 
impacto ainda mais significati-
vo nas classes D e E, que enfren-
tam um aumento de cinco vezes 
nesse tipo de gasto. 

Orientações ao consumidor
Em caso de ligações suspeitas, a Anatel orienta que o consumidor 

deve atender a chamada e permanecer calado – o que vai evitar que sua 
voz seja capturada para possíveis golpes utilizando inteligência artificial; 
Desligar a chamada em até seis segundos — tempo suficiente para que 
a Anatel registre a ligação e possa penalizar a empresa responsável. As 
novas regras buscam aumentar a proteção dos consumidores contra 
fraudes e chamadas indesejadas.
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Autônomo e Facultativo 

Valor mínimo R$ 1.412,00 20% R$ 282,40

Valor máximo R$ 7.786,02 20% R$ 1.557,20

O AUTÔNOMO que prestar serviços só a pessoas físi-

cas e o FA CULTATIVO podem contribuir com 11%

sobre o salário mínimo. Donas de casa de baixa renda

podem recolher sobre 5% do salário mínimo.

Índice em % AGO SET ano 12m 

IPCA (IBGE) -0,02 - 2,85 4,24

IGP-M (FGV) 0,29 0,62 2,64 4,53

IGP-DI (FGV) 0,12 - 2,07 4,23

Índice AGO SET OUT

IGP-M (FGV) 1,0382 1,0426 1,0453

IGP-DI (FGV) 1,0416 1,0423 -

* Correção anual. Multiplique  valor pelo índice

REAJUSTE DE ALUGUÉIS

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

SELIC ANUAL: 10,75%  | TJLP: 6,91%

BASE (R$) Alíq. % deduzir

AAté R$ 2.259,20 zero zero

De 2.259,21 até 2.826,65 7,5% 169,44

De 2.826,66 até 3.751,05 15% 381,44

De 3.751,06 até 4.664,68 22,5% 662,77

Acima de 4.664,68 27,5% 896,00

Dedução p/dependente: R$ 189,59; IR 2024:5ª parcela

vence em 30/09, com juros Selic de 3,57%

Período/ Poup. antiga Poup. nova Rem.

depósitos... até 3/5/12 part. 4/5/12 básica

27/8 a 27/9 0,5767 0,5767 0,0763

28/8 a 28/9 0,5774 0,5774 0,0770

1/9 a 1/10 0,5678 0,5678 0,0675

2/9 a 2/10 0,5718 0,5718 0,0714

3/9 a 3/10 0,5722 0,5722 0,0718

Ações % R$

Petrobras PN +1,23% 37,94 

Vale ON -1,92% 62,94 

ItauUnibanco PN -2,46% 34,84 

Bradesco PN -1,05% 15,04 

Hapvida ON -3,14% 4,01 

Qualicorp ON -15,98% 2,05

IBOVESPA: -1,38% 131.671 pontos

Iene 146,84

Libra est. 0,76

Euro 0,91

Peso arg. 972,00

% dia compra venda % mês 

COMERCIAL +0,5% 5,4720 5,4730 +0,2%

PTAX  (BC) +1,0% 5,4844 5,4850 +0,6%

PARALELO +0,9% 5,3700 5,7900 +0,7%

TURISMO +0,9% 5,3700 5,7700 +0,7%

EURO +0,7% 6,0411 6,0423 +0,1%

R$/m2 JUL AGO %m %ano %12m

Paraná 2.396,21 2.402,82 0,28 4,62 5,03

Norte 2.333,69 2.354,10 0,87 4,74 12,41

Oeste 2.373,06 2.450,99 3,28 4,87 5,31

DÓLAR 03/10

POUPANÇA - TR

US$ 1 É IGUAL A: MOEDAS X REAL

BOVESPA 03/10 TABELA DO IR PREVIDÊNCIA COMP: JAN a DEZ

CUSTO DA CONSTRUÇÃO (CUB)

INDICADORES  ECONÔMICOS MERC. RURAL

I R$ 1856,94 

II R$ 1927,02 

III R$ 1989,86 

IV R$ 2134,88

Em reais. *Faixa II: empregados domésticos.

SAL. MÍNIMO PR (jan/24 a dez/24)

JUL AGO SET

TJLP (%) 6,91 6,91 6,91

Sal. mínimo 1.412,00 1.412,00 1.412,00

UPC 23,54 23,54 23,54

OUTROS INDICADORES

SOJA nov/24 1.046,00 -10,00 3,4%

FARELO out/24 332,80 -8,60 4,9%

MILHO dez/24 428,25 -4,25 4,6%

TRIGO 45627 603,50 -11,75 6,5%

SOJA 129,08 0,0% 4,8% 128,00

MILHO 55,54 1,6% 9,7% 55,00

TRIGO 78,02 0,3% 3,0% 82,00

BOI GORDO 264,83 1,0% 11,4% 245,00

SUINO 8,71 0,0% 1,3% -

PREÇO PRODUTOR (DERAL/SEAB)

Em 03/10 PR DIA 30d. Casc.

Em Pontos. 1 ponto =1 centavo de dólar/bushel na soja

(27,2kg), milho e trigo (25,4kg) e US$ tonelada curta no

farelo (907kg). DIA: variação em pontos

Em 03/10 CONT. FECH. DIA 30d.

BOLSA DE CHICAGO

Em 03/10 PRAÇA R$/sc SEM 30d.

LOTES/ATACADO (AgDOSSIÊ:DINHEIRO)

SOJA Cascavel 139,00 3,0% 3,7%

SOJA Paranaguá 143,00 0,0% 6,7%

MILHO Cascavel 59,00 1,7% 9,3%

Soja, milho e trigo sc 60kg, boi gor do arroba e frango kg 

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

Assalariado

Até um salário mínimo (R$ 1.412,00) 7,5%

De R$ 1.412,01 a R$ 2.666,68 9%

De R$ 2.666,69 a R$ 4.000,03 12%

De R$ 4.000,03 a R$ 7.786,02 14%

COMO EFETUAR O CÁLCULO: calcule o valor da taxa

de cada intervalo de salário, e depois some os va lores

EMPREGADOR - Taxa de 12%(Pes. físicas)

Vencimento: consulte o INSS

MEI - Microempreendedor Individual 

Valor mínimo R$ 1.412,00 5% R$ 70,60

Valor máximo R$ 7.786,02 20%R$ 1.557,20

Segurados Especiais

Recolherão com 1,3% em cima do valor de suas

receitas brutas das produções rurais

Iene R$ 0,0337

Libra est. R$ 7,19

Peso arg. R$ 0,006

R$1: 1.417,34 guaranis
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Audi Q8 é lançado no Brasil com
visual renovado e novas tecnologias

A Audi do Brasil anun-
cia o lançamento do novo 
Q8, o SUV de alto luxo da 
marca das quatro argolas, 
que ganhou equipamen-
tos inéditos e mudanças 
visuais que o deixaram 
ainda mais esportivo, 
tecnológico e sofisti-
cado. Pela primeira vez, o 
modelo poderá será equi-
pado com os inovadores 
faróis Full LED HD Matrix 
com iluminação laser com 
assinaturas de iluminação 
diurna distintas. O modelo 
renovado agora conta 
com lanternas traseiras 
digitais OLED com quatro 
designs distintos, novo 
design de rodas, opções 
de cores da carroceria, 

inserções decorativas e 
bancos superesportivos 
com costuras contrastan-
tes. Os novos Audi Q7 e 
Q8 estarão disponíveis na 
segunda quinzena deste 
mês na rede de conces-
sionárias da fabricante 
em todo o Brasil e perma-
necem em pré-venda até a 
chegada dos SUVs de luxo. 
O novo Audi Q7 terá valor 
inicial de R$ 691.990,00 
enquanto o novo Audi Q8 
parte de R$ 774.990,00.

Com seu design espor-
tivo e cheio de persona-
lidade, o novo Audi Q8 
manteve a sua silhueta 
de SUV coupé esportivo 
com superfícies gene-
rosas, amplo volume e 

considerável distância 
entre eixos, que resultam 
em proporções equilibra-
das e elegantes.

A inconfundível grade 
singleframe, com seu 
design octagonal, ganhou 
acabamento preto bri-
lhante e novas linhas 
internas. O para-choque 
dianteiro foi levemente 
redesenhado para tor-
nar o visual ainda mais 

instigante. O visual é refor-
çado pelas novas entradas 
de ar proeminentes e inte-
gradas à proposta arquite-
tônica da carroceria.

Em relação aos equi-
pamentos de conforto e 
conveniência, o modelo 
oferece ar-condicionado 
automático de 4 zonas; 
Audi Drive Select; fecha-
mento das portas servo 
assistido; keyless Entry/

Go; pacote de luz cus-
tomizável 30 cores; por-
ta-malas com abertura/

fechamento elétrico e 
sistema hands-free; e sis-
tema start-stop.

DIVULGAÇÃO

Edição 14.449
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Categoria F-4 A
Pos. .Piloto ..................................Pontos
1º) ....Rodrigo D’Agostini.....................226
2º) ....Lucas Cartieri ............................165
3º) ....Nicolas Zaparolli ........................128
4º) ....Walter Bertoni ..........................1064 
5º) ....Arturito Júnior ..............................99
6º) ....Firás Fahas ...................................8
7º) ....Vinicius Martins ............................ 4
8º) ....Pedro Calegário ............................2

Categoria F-4 B
1º) ....Bruno Reolon ............................214
2º) ....Alan Bueno ..................................94
3º) ....Fernando Rossafa .......................92
4º) ....Auber Miola .................................68
5º) ....William Reolon ............................58
6º) ....Marcos Rosa ...............................40
7º) ....Eduardo Ferrari ...........................34

Categoria Cadete
1º) ....Pietro Lamb .................................46
2º) ....Pedro Toffolo ...............................39
3º) ....Tomaz Sperafico..........................34

Categoria F-4 Júnior
1º) ....Caio Zorzetto .............................102
2º) ....Luigi Gollin...................................71
3º) ....Amir Osman ................................59

Categoria F-4 Light
1º) ....Amauri Colet................................93
2º) ....Eduardo Acosta ...........................82
3º) ....Rafael Griep ................................69
4º) ....Konrado Trage ............................66
5º) ....Galileu Terada .............................32
6º) ....Fábio Dallagnol .............................1
7º) ....Ebano Pimenta ..............................1

Troféu Cataratas Rental Pró
1º) ....Bruno Freitas .............................131
2º) ....Tiago Avila .................................130
3º) ....Luís Noal ...................................108
4º) ....Bruno Freitas .............................107
5º) ....Mohamed Jabbam.......................95
6º) ....Daltro Souza................................92
7º) ....Gabriel Bernardes .......................77
8º) ....Pedro Messa ...............................54
9º) ....Ozik Pereira.................................54

B rasileiro de K art na Sp orTV  e no Catv e. com
A 59ª edição do Campeonato Brasileiro de Kart poderá ser acompa-
nhada pelo canal a cabo SporTV, Youtube oficial da entidade (https://
www.youtube.com/CBABRKart) e no portal cascavelense  Catve.com. As 
transmissões começam com as disputas do Grupo 1 (motores 4 tempos), 
que acontecerão de 7 e 12 deste mês no kartódromo Speed Park, em 
Birigui (SP). O Grupo 2, com as categorias 2 tempos, também poderá 
ser acompanhado pelos fãs da velocidade, de 11 e 16 de novembro no 
Kartódromo Luigi Borghesi, em Londrina (PR).

Copa Foz do Iguaçu de Kart chega
ao fim com as  mulheres em alta

A 10ª edição da Copa Foz 
do Iguaçu de Kart chegou ao 
fim no último sábado (28), 
tendo como destaque a cate-
goria Academy, que disputada 
nas três últimas etapas, reuniu 
mais de 20 mulheres e promete 
ser a sensação na próxima tem-
porada. A 6ª e última etapa do 
kart da Terra das Cataratas foi 
disputada nas pista do Adrena 
Kart, com promoção e organi-
zação do Automóvel Clube de 
Foz do Iguaçu, com supervisão 
da FPrA (Federação Paranaense 
de Automobilismo). 

Depois de seis etapas, 
Rodrigo D’Agostini se sagrou 
campeão da categoria F-4 A; 
Bruno Reolon, da F-4 B; Pietro 
Lamb, da Cadete; Caio Zorzetto, 
da F-4 Júnior; Amauri Colet, da 
F-4 Light; Bruno Freitas, do Tro-
féu Cataratas Rental Pró; André 
Rak, do Troféu Cataratas Rental 
Super; e Silvia Kyeta da catego-
ria Academy/Feminina.  
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10º) ..Derlis Cuenca ..............................53
11º) ..William Serrato ............................39
12º) ..André Gomes ..............................31
13º) ..Fernando Espinosa .....................29
14º) ..Felipe Goularth ............................29
15º) ..Ricardo Giehl...............................27
16º) ..Thiago Ferrari ..............................19
17º) ..André Barbosa ............................18
18º) ..Federico Sartore..........................13
19º) ..Vinicius Chine ..............................12
20º) ..Jean Neto ......................................9
21º) ..César Gabriel ................................9

Troféu Cataratas Rental Super
1º) ....André Rak .................................138
2º) ....Anderson Eckert ........................123
3º) ....Raphael Toffolo .........................120
4º) ....Renato Barbosa ........................ 114
5º) ....Matias Rodrigues ...................... 113
6º) ....Matheus Barreto ........................107
7º) ....Huan Borges .............................104
8º) ....Fabiano Rimonato .......................77
9º) ....Jefferson Santos .........................37
10º) ..Rafael Grings ..............................35
11º) ..Leandro Rauber ..........................33
12º) ..Erick Moura .................................27
13º) ..Anderson Rodrigues....................23
14º) ..Rafael Vefago ..............................20
15º) ..Sérgio Conceição ........................14
16º) ..Gabriel Nascimento .....................13
17º) ..Adriel Melo ..................................13
18º) ..Johnny Almeida .............................9
19º) ..Vitor Schuster ................................9
20º) ..Otávio Fogaça ..............................1.

Categoria Academy/Feminina
1º) ....Silvia Kyeta..................................33
2º) ....Franciele da Silva ........................30
3º) ....Júlia Coimbra ..............................26
4º) ....Amanda Almeida .........................24
5º) ....Adriana Britez ..............................22
6º) ....Fernanda Marçal .........................22
7º) ....Yasmin Saada .............................20
8º) ....Ana Noeal....................................19
9º) ....Julienne Ronsoni .........................15
10º) ..Tati Lamb .....................................13
11º) ..Letícia Dolizny .............................10
12º) ..Ane Rosa.......................................8
13º) ..Josmari Slusarski ..........................7 

Categoria F-4 A
Pos. .Piloto ..................................Pontos
1º) ....Rodrigo D’Agostini.......................44
2º) ....Alexander Doroskevich ...............36
3º) ....Nicolas Zaparolli ..........................30
4º) ....Amauri Colet................................30
5º) ....Bruno Reolon ..............................21

Categoria Rental Super
1º) ....Christian Borowski.......................30
2º) ....Matias Rodriguez ........................24
3º) ....Anderson Eckert ..........................23
4º) ....Huan Borges ...............................20
5º) ....Raphael Toffolo ...........................19

Categoria Rental Pró
Pos. .Piloto ..................................Pontos
1º) ....Tiago Avila ...................................30
2º) ....Rafael Griep ................................26
3º) ....José Silva ....................................23
4º) ....Ozik Pereira.................................20
5º) ....Mohamad Jabban........................19

Categoria Academy/Feminina
1º) ....Dara da Silva ...............................15
2º) ....Silvia Kyeta..................................13
3º) ....Julia Coimbra ..............................12
4º) ....Franciele da Silva ........................ 11
5º) ....Fernanda Marçal .........................10

RESULTADOS DA 6ª ETAPA DA COPA FOZ DO IGUAÇU DE KART

CLASSIFICAÇÃO FINAL DA COPA FOZ DO IGUAÇU DE KART

Rodrigo D’Agostini 
conquistou o título 

da categoria 
F-4 A com mais 
uma vitória no 
último sábado

O kart 
feminino de 
Foz do Iguaçu 
encerra o 
campeonato
em alta
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STEIN EMPATA E MARECHAL SEGUE LÍDER

Cascavel – Ainda com um 
jogo a menos no Brasileirão, 
o Grêmio enfrentará o Forta-
leza, nesta sexta-feira (4), às 
21h30, na Arena Tricolor, pela 
29ª rodada. Atual 13º coloca-
do, o time gaúcho pode subir 
até duas posições em caso de 
vitória e de combinação favo-
rável nos jogos que envolvem 
Bragantino e Juventude. 

O time terá mudanças 
certas. No gol, a suspensão 
de Marchesín abre a disputa 
entre Caíque e Rafael Cabral, 

que têm participado de um 
revezamento no banco de re-
servas nos últimos jogos. Ou-
tros suspensos são Villasanti 
e Monsalve. Os zagueiros Ro-
drigo Ely e Jemerson seguem 
a recuperação de lesões e não 
devem retornar. 

Depois de um período afas-
tados, Pavon, Soteldo e Fábio 
voltaram a treinar e são opções 
para Renato Portaluppi armar 
o time. Por falar nisso, Marce-
lo Salles vai substituir Renato 
Portaluppi na beira do grama-

do, uma vez que o técnico irá 
cumprir o último dos quatro 
jogos de suspensão pelo STJD. 

Para o Fortaleza, a partida 
significa seguir na luta pelo tí-
tulo. O time está dois pontos 
atrás do líder Botafogo. “Falta 
muito. Cada vez que pensamos 
desse jeito (em título) não sei 
se fazemos o que temos que 
fazer porque precisamos focar 
sempre no próximo jogo. Ainda 
faltam muitos jogos. São 30 
pontos e 30 pontos são muito”, 
avalia o técnico Vojvoda.

Rio de Janeiro – A rodada da 
Champions pode trazer con-
sequências para a Seleção 
brasileira, que vai iniciar a pre-
paração para os próximos dois 
jogos das Eliminatórias. Os za-
gueiros Bremer, da Juventus, e 
Militão, do Real Madrid, senti-
ram problemas físicos e podem 
ser baixas no Brasil nas próxi-
mas rodadas das eliminatórias, 
na semana que vem.

Bremer é quem mais preo-
cupa. O capitão da Juve teve 
uma torção no joelho esquerdo 
ao cercar Openda em um lance 
da vitória por 3 a 2 sobre o RB 
Leipzig. O Departamento Médico 
da seleção está em contato com 
os jogadores e com os médicos 
dos clubes que eles atuam para 
definir se haverá necessidade de 
novas convocações, o que pode 
ser anunciado ainda hoje.  

Depois da eliminação na Liga 
Nacional, o Stein Cascavel 
ainda não voltou a vencer. 
Em partida disputada na 
noite de quarta-feira (2), em 
Marechal Cândido Rondon, a 
equipe ficou no empate em 
2 a 2 com a Copagril. O pla-
car manteve o time rondo-
niense na liderança da Série 
Ouro Feminina, um ponto à 
frente do Stein. Na próxima 
quarta-feira (9) acontecem 
os jogos da última rodada 
da fase de classificação para 
indicar os duelos da segunda 
fase. O Stein Cascavel recebe 
o Telêmaco Borba, no Giná-
sio da Neva. Já o Marechal 
recebe o Cianorte. A rodada 
terá, ainda, Londrina x Pato. 

Grêmio enfrenta Fortaleza por subida na tabela

Jogadores do Grêmio realizaram treino técnico 
ontem, na preparação para a partida
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Cascavel – A Argen-
tina eliminou a França, 

por 3 a 2, e será a adver-
sária do Brasil na final 
da Copa do Mundo de 

Futsal, que acontece no 
Uzbequistão. O Brasil se 

classificou na quarta-feira 
ao vencer, também por 
3 a 2, a seleção da Ucrâ-
nia. A partida final acon-

tece domingo, às 12h. 
O técnico brasileiro 

Marquinhos Xavier acom-
panhou a partida junto 
com toda a delegação e 

analisou as possibilidades 
para a final. “A Argenti-

na está sempre no nosso 
caminho, pertence ao 

nosso continente, a gente 
protagoniza muitas par-

tidas ao longo do ano em 
torneios da Conmebol. É 
um adversário que está 
sempre no nosso país, 
sendo convidado para 

torneios. É um jogo sul-
-americano. Preparem o 

coração porque será muito 
forte a partida. São dois 

adversários com uma riva-
lidade imensa”, afirmou.

Cascavel – A Copa do Brasil 
promete fortes emoções para 
as partidas de volta. É que 
Flamengo e Atlético Mineiro 
venceram os jogos que man-
daram na última quarta-feira 
e garantiram vantagem sobre 
Corinthians e Vasco, respecti-
vamente. No entanto, a dife-
rença de apenas um gol nos 
placares faz com que os con-
frontos estejam totalmente 
abertos, especialmente porque 
os times em desvantagem jo-
garão em seus domínios. 

“Nos deram a possibilidade 
de ganhar uma revanche. Creio 
que foi positivo porque pode-
ria ter sido mais amplo. Tive-

mos três ou quatro chances, 
não aproveitamos. O resultado 
nos permite estar vivos para o 
que virá”, afirmou o treinador 
do Corinthians, Ramón Díaz.

“Estamos vivos no jogo. 
Tenho certeza que a torci-
da vai estar lá nos apoiando, 
como sempre fez em todos os 
momentos. E vai ser uma gran-
de decisão, a gente decide em 
casa, lá no Caldeirão”, disse o 
meia Coutinho, do Vasco.

Se não houver nova mudan-
ça de datas, Vasco e Atlético Mi-
neiro jogam no dia 19, em São 
Januário, enquanto Corinthians 
e Flamengo se enfrentam dia 20, 
na Neo Química Arena.

Rio de Janeiro - O COB (Comi-
tê Olímpico do Brasil) terá uma 
mudança no seu comando a 
partir de janeiro de 2025. A As-
sembleia Geral elegeu Marco 
La Porta como presidente e Yae 
Marques como vice-presidente 
para o quadriênio dos Jogos 
Olímpicos de Los Angeles-2028. 

O presidente eleito lembrou 
que o ciclo olímpico de Los An-
geles já começou, mas que ele 
olha para além disso, em um 
trabalho de longo prazo e de-
senvolvimento novos atletas. 

“Falando da parte do resultado 
esportivo, que é o core do mo-
vimento olímpico. A gente teve 
uma estabilização agora em 
Paris, os resultados pararam 
de crescer. E isso é reflexo de 
uma falta de renovação. Preci-
sa ter uma renovação melhor 
e para isso é preciso investir 
na área de desenvolvimento. 
Olhar para a base, dar estrutu-
ra de treinamento para os jo-
vens atletas, para que assim o 
esporte brasileiro volte a cres-
cer”, explicou La Porta.  

Dorival trará mudanças
na próxima convocação

Fla e Galo em vantagem

Eleição altera presidência do COB

Futsal: Argentina 
fará final da 

Copa do Mundo 
com o Brasil
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VENDE-SE SORENTO 
ANO 2013.

Cor Branca super conservada. Va-
lor R$ 63.000,00 Fone:(45)99960-
4762. Contato: Valdir.  CI-212255.

BMW 32 0I 2012
Preta,Gasolina, 70 mil km, interior 
em Couro Caramelo, 4 pneus Goo-
dyear Novos, Luxuosa, Completa, 
Higienizada, Espelhada, Impecá-
vel. R$ 72.000,00 F: (45)99988-
3377  CI-212202.

JEEP COMPASS LIMITED
2018, Preto, Flex, Automático, 
Luxuoso, Completo, Higieni-
zado, Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
99.000,00 F:(45) 99988-3377  CI-
212201.

VENDE-SE SANTA FÉ 
2014

Único dono. Tem nota fiscal de 
concessionária em nome do atu-
al vendedor, com sistema ECO, 
(economia de combustível), preta, 
pneus novos, bancos de couro no-
vos, multimídia nova, inteiramen-
te revisada, higienizada, motor tro-
cado (documentado), com 60.000 
km. Preço 90% tabela Fipe e, 
dinheiro, aceita troca por veículo 
menor valor, mas também por 90% 
tabela Fipe.  Valor R$85.000,00. 
Fone: (45)988055017 ou 
(45)988055016.  CI-211501.

CAPTIVA SPORT
185cv, 2010, Prata, Bancos em 
Couro, Luxuosa, Completa, Hi-
gienizada, Espelhada, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
29.000,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212209.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V 185cv, 2014, Azul, Bancos 
em Couro, Luxuosa, Completa, 
Higienizada, Espelhada, Impecá-
vel. PASSAGEM POR LEILÃO. 
R$ 29.000,00 F: (45) 99988-3377  
CI-212208.

OMEGA CD 3.6
V6 24V 255cv, 2005, Prata, Luxu-
oso, Completo, Higienizado, Es-
pelhado, Impecável. PASSAGEM 
POR LEILÃO. R$ 25.000,00 F: 
(45) 99988-3377  CI-212206.

OMEGA CD 3.6 BLINDA-
DO

V6 24V 255cv, 2005, Prata, Luxu-
oso, Completo, Higienizado, Es-
pelhado, Impecável. PASSAGEM 
POR LEILÃO. R$ 23.000,00 F: 
(45) 99988-3377  CI-212207.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, 2011, Preto, Ga-
solina, Luxuoso, Completo, Hi-
gienizado, Espelhado, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO. R$ 
59.000,00 - F: (45) 99988-3377  
CI-212203.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 292cv, Blindade, 2011, 
Preto, Gasolina, Luxuoso, Com-
pleto, Higienizado, Espelhado, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO. R$ 49.000,00 F: (45) 
99988-3377  CI-212205.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6 24V 258cv Blindado, 2008, 
Preto, Gasolina, Luxuoso, Com-
pleto, Higienizado, Espelhado, 
Impecável. PASSAGEM POR 
LEILÃO. R$ 39.000,00 F: (45) 
99988-3377  CI-212204.

VENDE-SE S10 DIESEL 
2014

Cor Branca super conser-
vada. Valor R$ 108.000,00. 
Fone:(45)99960-4762. Contato: 
Valdir.  CI-212254.

VENDE-SE SAVEIRO ANO 
2016

Cor Branca super conservada. Va-
lor R$ 48.000,00. Fone:(45)99960-
4762. Contato: Valdir.  CI-212256.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, Prata, Diesel, Cabine Dupla, 
Automática, Capota Marítima, 
Protetor de Caçamba, Engate Re-
movível, Som, Pneus Novos, Hi-
gienizada, Espelhada, Impecável. 
PASSAGEM POR LEILÃO R$ 
135.00,00 F: (45) 99988-3377  CI-
212200.

W. SERAFIM VENDE
Apart. no Centro, 11° andar com 
elevador, 3 quartos sendo 2 suítes, 
mais dependências, churrasquei-
ra na sacada com total de 350m², 
área total sendo 177m², área priva-
tiva por apenas R$ 1.550.000,00. 
Informações F:(45)9 9922-7904. 
Willian Serafim. CRECI19806f  
CI-212212.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. No Universitário, 
6° andar com elevador, 2 quartos 
mais dependências churrasqueira 
na sacada com total de 61m² área 
total sendo 50m² área privativa 
por apenas R$ 250.000,00 maiores 
informações. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f
  CI-212223.

W.SERAFIM VENDE
Prédio por R$ 1.100.000,00 sendo 
um conjunto de kit nets na região 
do Universitário. Contendo mais 
de 370m² dividido em 10 unida-
des, já alugadas com renda atual de 
aprox. R$ 8.000,00l, para maiores 
informações F: (45)99922-7904. 
Willian Serafim, creci19806f  CI-
212216.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Jardim União com 
1 suite 2 quartos mais dependên-
cias, com sobra de terreno por 
apenas R$ 330.000,00 F: (45) 
99922-7904 Willian serafim Creci 
19806f.  CI-212229.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suÍte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo a 
Rua Manaus, fácil acesso ao cen-
tro e saídas para rodovias. Por 
apenas R$ 590.000,00. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRE-
CI 19806f.
  CI-212217.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Maria Luí-
za próximo a av. Carlos Gomes 
terreno contendo 420m² sendo 
15m de frente com área cons-
truida de 400m² por apenas R$ 
1.400.000,00 maiores informações 
F: (45) 99922-7904 Willian Sera-
fim CRECI 19806f
  CI-212224.

W.SERAFIM VENDE
Vende casa no Pioneiros Catari-
nense com 135m² de construção e 
terreno com 360m² por apenas R$ 
650.000,00. F:(45) 99922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-
212228.

ALUGA-SE SALA CO-
MERCIAL

Ótima localização no bairro Neva, 
56m², no pavimento térreo, sem 
condomínio.Tratar com o pro-
prietário. Fone: (45) 99856-2939  
CI-212137.

ALUGA-SE SALA CO-
MERCIAL

Com 45m² na Avenida Brasil, 
em frente a Igreja São Cristovão. 
Contato: Valdir. Fone:(45) 99960-
4762. Otima Ponto Comercial.  CI-
212253.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, comer-
cial) frente BR 277 com aprox. 
15m de testada para a mesma, área 
total de aprox. 1.050m² contendo 
um barracão de aprox. 270m², 
ótima localização por apenas R$ 
1,200.000,00. F: (45) 99922-7904  
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-212219.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 360m² no Bras-
madeira, Rua Rio Bonito. R$ 
190.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212197.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanen-
te). R$ 249.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-212195.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Lote com 1050m² (25x42) 
na região Central, Rua Vitória, 
770. R$ 2.290.000,00. F: (45) 
99155-6699 CRECI J07222.  CI-
212198.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Sou-
za Naves Sul, a 300m da Petrocon, 
ao lado da Metalúrgica Turmina, 
R$ 2.200,000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-212193.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 270m² (10X27) 
no Santo Onofre, Rua Tupinam-
bás, divisa com o Santa Cruz, 
(preservação permanente). R$ 
130.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-212196.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio 
e Tiradentes. R$ 2.000.000,00. 
Aceita carros e parcelamento. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  
CI-212194.

W. SERAFIM VENDE
Área industrial ou comercial de 
21.000m² por apenas R$ 180,00 
m². Informações (45)9 9922-7904 
Willian Serafim. CRECI 19806f  
CI-212211.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no Alto Alegre, medindo 
13x40 totalizando 520m² acima 
do nível da rua por apenas R$ 
550.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim Creci 
19806F  CI-212213.

W. SERAFIM VENDE
Imóvel comercial na região do Ato 
Alegre, terreno com área de 360m² 
e área construída de 300m² por 
apenas R$ 1.300.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904 Willian 
serafim. Creci 19806F;  CI-212214.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no condomínio Paysa-
ge Felicita, medindo 10x20 to-
talizando 200m², por apenas R$ 
340.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim. Creci 
19806F;  CI-212215.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno no Bairro Siena 
medindo 10x20 plano com fren-
te sol nascente por apenas R$ 
235.000.00 Para maiores infor-
maçõe F:(45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-212222.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 330 alq. prox. 
Cascavel com 70 alq. mec. com 
extrutura para pecuária pronta, 
sendo piquetes, barracões,reser-
vatórios de água, casas por apenas 
1.200 sacas de soja por alq. F: (45) 
99922-7904 Creci 19806f  CI-212226.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno com 200m² em con-
domínio fechado, localizado em 
Cascavel-PR, acesso pelo prolon-
gamento da avenida Barão do Rio 
Branco, próximo ao Ceasa, sendo 
uma das regiões que mais cresce, 
o condomínio conta com portaria, 
salão de festas, estacionamento 
para visitantes, cerca elétrica, li-
berado para construção, com vá-
rias casas já em andamento, ótima 
opção para investimento ou para 
construção de seu lar, com uma 
linda vista da cidade, por apenas 
R$ 220.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willlian Serafim. CRECI 
19806f.  CI-212218.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura Casa de Campo por apenas 
R$ 700.000,00, aceita troca até 
60% do valor. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-212225.

W. SERAFIM VENDE
Chácara com 2 alq. sendo aprox. 
1,5 alq. mec. em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localiza-
ção, com casa de alvenaria, casa 
de madeira, reserva de mata nati-
va, apenas R$ 800.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904. Willian 
Serafim. CRECI 19806f  CI-212210.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 20.000m² prox. 
Carlos Gomes, sentido Rio da Paz, 
sem benfeitorias, com rio no fun-
do, sendo uma área plana mecani-
zada e com uma reserva de mata 
nativa por apenas R$ 950.000,00. 
F: (45) 99922-7904. Willian Sera-
fim CRECI 19806f  CI-212227.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com 
aprox. 10 alq. mec. em Santa Te-
reza, bem localizada, por apenas 
45.000 sc de soja, podendo ser 
negociado, entrada mais 3 anos. F: 
(45)  99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-212221.
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